

Freitag, 4. August 2017

**BiBo**

Nr. 31  
Seite 8

## Zwei «neue Böse» am Fraumatt-Schwinget

Das «BiBo-Land» steht in diesem Jahr im Fokus der Schwingfeste. Absoluter Höhepunkt ist das dreitägige «Land-Fest17» in Therwil, in welchem sonntags das Nordwestschweizerische Schwingfest integriert ist. BiBo wird in der nächsten Ausgabe ausführlich vorberichten.

Eine Woche später folgt am **Samstag, 19. August**, bereits die 9. Ausgabe des Fraumatt-Schwinget in Oberwil. Der aktuelle Stand der Anmeldungen darf sich sehen lassen: Neben rund 60 Aktivschwängern dürften rund 150 Jungschwinger in die drei Sägemehlringe steigen. Auswärtige Gäste wird man aus der Innerschweiz und aus dem Berner Seeland begrüßen können. Besonders erwähnenswert sind die beiden «neuen Eidgenossen» Patrick Räbmat-

ter (Schwingklub Zofingen) und Philipp Roth vom Schwingklub Aarberg. Beide haben ihre Eidgenössischen Kränze anlässlich des letztjährigen Eidgenössischen in Estavayer-le-Lac erkämpft. Sowohl Räbmatter als auch Roth kennen das Fraumatt-Schwinget aus früheren Zeiten, als sie in Oberwil schon aktiv dabei waren. Überdies hat sich noch Marcel Bieri angemeldet; der Innerschweizer konnte Anfang Mai in Baar seinen ersten Kranzfestsiieg feiern.

Heute Donnerstagnachmittag findet/fand im Restaurant Jägerstübli (oder «Schicki» für den Volksmund) für geladene Gäste und Sponsoren die Glockentaufe statt. BiBo wird in der nächsten Ausgabe darüber in Bildern und Worten berichten.

*Armin Faes/Georges Küng*



Foto: Küng